pe: pe pág: pe portada

\$88.576 \$604.800 \$604.800

 Tirada:
 2.800

 Difusión:
 2.800

 Ocupación:
 14,65%



## El dólar anota avances en el mercado local este lunes en línea con la apreciación global de la divisa

A

ún por sobre los mil pesos se mantiene el tipo de cambio en nuestro país. Al inicio de la jornada de este lunes, el billete verde abrió en los \$1.016 para

alrededor de una hora después, tocar un máximo de \$1.018,10.

Sin embargo, pasada las 11:30 horas de ayer, el dólar aminoró el paso y anota una variación de +\$0,35 frente al día anterior, cotizando a \$1.013,45 según la Bolsa Electrónica de Chile.

Con todo, la apreciación de la moneda durante sus primeros movimientos va en línea con el comportamiento global de la divisa. El Dollar Index (DXY) anota avances por un 0,22%, mientras que los futuros del cobre retroceden -0,18% hasta los US\$4,29 la libra, apoyando el comportamiento del tipo de cambio.

Según el subgerente de estudios de Capitaria, Ricardo Bustamante, el DXY "continúa con alzas y alcanza su mayor valor desde noviembre de 2022, en medio de expectativas que apuntan a que la Reserva Federal (Fed), mantendrá las tasas en niveles restrictivos durante mayor tiempo".

Esto "especialmente tras los favorables datos de empleo conocidos el viernes en Estados Unidos (EEUU) y las perspectivas inflacionarias que se mantienen elevadas", dijo Bustamante.

Respecto al cobre -que sigue ligado en gran parte al desarrollo de la economía China-, el analista de mercados XTB Latam, Gonzalo Muñoz, sostuvo que "la reciente publicación de la balanza comercial de China revela un incremento tanto en exportaciones como importaciones, lo que mantiene un superávit sólido".

"Tal resultado podría interpretarse como una buena noticia a corto plazo, reflejando un mayor dinamismo en el comercio exterior chino", apuntó.

A lo anterior, el analista jefe de Admirals, Felipe Sepúlveda, agregó que "el precio del cobre sigue respaldado por preocupaciones sobre interrupciones en el suministro, principalmente debido al envejecimiento de las minas de cobre a nivel mundial, lo que añade una presión alcista en el mediano plazo".

Finalmente, Muñoz prevé que el dólar se mantenga sobre la barrera de los mil durante la semana y "en ausencia de movimientos significativos en el precio del cobre, no se descarta que el tipo de cambio pueda alcanzar niveles de \$1.020 a \$1.030".

"Es importante señalar que el dólar internacional podría experimentar una corrección inicial con la aproximación de la investidura de Donald Trump", advierten desde XTB Latam.